

**Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 05.11.2018, 13:15 Uhr bis 14:56 Uhr**

<b>Anwesende</b>	Anna (Vositz), Nikolaus (Vorsitz), Stefanie (Nachhaltigkeit), Sara (Nachhaltigkeit; bis 14:00 Uhr),
<b>Referent*Innen:</b>	Klara (Öff-Ref und Digitales), Liam (Öff-Ref und Digitales) ab 13:27, Uli (DiKu), Jessica (DiKu), Nicolas (Fachschaften), Kathinka (HoPoBi), Jan Erik (FiKuS), Roxy (Öff-Ref und Digitales, ab 14:08), Meike (DiKu)
<b>Gäste:</b>	Hanna und Jana (AK zu Recht)
<b>Sitzungsleitung:</b>	Anna
<b>Protokollant*In:</b>	Stefanie

**Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Gegenstimmen/Enthaltungen) protokolliert.**

- TOP 1                    Feststellung der Beschlussfähigkeit**  
Es sind 11 Referent\*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig.
- TOP 2                    Vorstellung und Begrüßung**  
Vorstellungsfrage: Welche Person wärt ihr gerne für einen Tag?
- TOP 3                    Wahl der Redeleitung**  
Anna übernimmt die Redeleitung.
- TOP 4                    Wahl einer\*s Protokollant\*in und Bestätigung älterer Protokolle**  
**Stefanie übernimmt das Protokoll.**
1. Protokoll vom 10.09.2018 von Luca wird angenommen (6/0/5)
  2. Protokoll vom 24.09.2018 von Kathinka wird angenommen (8/0/3).
  3. Protokoll vom 15.10.2018 von Sara wird vertagt.
  4. Protokoll vom 29.10.2018 von Anna wird mit Änderungen angenommen (9/0/3).
- TOP 5                    Dringlichkeitsanträge**  
Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor.
- TOP 6                    Projektstelle Macht.Recht.Gesellschaft**

Der TO-Punkt wird vorgezogen. Hanna und Jana stellen ihre Idee vor. Es soll u.a. Veranstaltungen zum neuen Polizeigesetz geben. Es ist ein Workshop zum aktuellen Sicherheitsdiskurs geplant, dieser soll während der Nacht der Bildung wiederholt werden.

Es wird angemerkt, dass

Anna bringt den Änderungsantrag ein, die beantragte Aufwandsentschädigung zu verdoppeln auf 100€ pro Person und Monat. Der Antrag wird übernommen.

Der Antrag auf Einrichtung dieser Projektstelle wird angenommen (12/0/0).

**TOP 7****Feststellung der Tagesordnung**

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Vorstellung und Begrüßung
3. Redeleitung und Protokoll
4. Bestätigung älterer Protokolle
  - a. Protokoll des 4. Plenums vom 10.09.2018 (Luca)
  - b. Protokoll des 6. Plenums vom 24.09.2018 (Kathinka)
  - c. Protokoll des 9. Plenums vom 15.10.2018 (Sara)
  - d. Protokoll des 10. Plenums vom 29.10.2018 (Anna)
5. Dringlichkeitsanträge
6. Projektstelle Macht.Recht.Politik
7. Feststellung der Tagesordnung
8. Zukunft der Ökokiste
9. Termine
10. Organisation von Projektstellen (vertagt)
11. Statement Internationales Sommerfest
12. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung einer Projektstelle
  - a. Protest Culture
  - b. Macht.Recht.Gesellschaft.
13. Finanzanträge
  - a. Kondome
  - b. Honorar Vortragende
14. Öffentlichkeitsarbeit
15. Updates der Referate
16. Dienstbesprechung diese Woche
17. Sonstiges
  - a. Einteilung AStA-Stand

**TOP 8****Termine**

- a) 12.11. Frühstück „Herrschende Meinungen verfrühstücken“ vom AK zu Recht
- b) 07.11.18, Hörsaalbändchen verteilen
- c) 10.11 Kuseti goes WWU Baskets

- d) 12.11. 18:30 The emancipatory content of social protest movements S055
- e) 19.11. Frecher Montag F24
- f) 21.11. Hörsaalslam
- g) 08.11. Hochschultag + 14 Uhr Fikus-Vortrag zur Hochschulpolitik
- h) 15.11. Offenes Redaktionstreffen Dishwasher
- i) 12.11. 18 Uhr F042Vernetzungstreffen HSG Nachhaltigkeit an der Uni
- j) 06.11. Infostand an der Mensa am Aasee
- k) 13.11. 9:30 altes Kratzers Vernetzungsfrühstück aller AStA-Menschen
- l) 14.11. ASten-Verneztung bei uns
- m) 8.11. Chefin für einen Tag
- n) 20.11. 18:30 interaktiver Vortrag zum Thema Burschenschaften, identitäre Bewegung organisiert von Juso-HSG JUR1
- o) 29.11. Fachschaftsparty Anglistik wo im amp
- p) 06.11. 15 Uhr Stolpersteinführung der Juso-HSG Treffpunkt Marktcafe

## TOP 9

### Zukunft der Ökokiste

Sara stellt die Ergebnisse aus der Evaluation der Ökokiste vor. Büro meldet zurück, dass es vom Aufwand her in Ordnung ist. Bernd hat rechtliche Bedenken, da ein Hof bevorzugt wird. Sonst keine Bedenken aus dem Finanzreferat. Für den Laakenhof ist die Sammelbestellung weniger Aufwand, sie liefern auch eigentlich nicht nach Münster, wollen die Kooperation weiterführen. Aufwand vs. Impact. Ökokiste eher Leuchtturmprojekt. Laakenhof nicht nur bio und regional sondern auch besonders organisiert (solidarisch). Es werden Ideen im Plenum gesammelt.

Niko spricht sich dafür aus, die Ökokiste als Leuchtturmprojekt beizubehalten.

Maike spricht sich dafür aus, das komplett vom Büro machen zu lassen. Jan-Erik spricht sich auch dafür aus.

Maike spricht sich gegen Informationen über den Laakenhof auf der Website zu Verfügung zu stellen, da dies aus ihrer Sicht Werbung ist.

Niko findet es gut den Hof zu beschreiben. Anna meint man sollte das ohne den Namen des Hofes zu nennen tun.

Fazit: Mehr Infos auf Homepage, mehr Transparenz, Ökokiste beibehalten, mit Büro absprechen

TOP 10

**Projektstellenorganisation**

Punkt wird vertagt, da niemand aus dem Finanzreferat anwesend ist.

TOP 11

**Statement internationales Sommerfest**

Formulierung wird noch überarbeitet, soll heute Abend gepostet werden.

TOP 12

**Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen**

**a) Protest Culture (Diku)**

Inhalt des Projektes soll es sein, weltweite Protestbewegungen und ihren kulturellen Einfluss greifbar und sichtbar zu machen. Die ersten drei Panels der Projektstelle werden im November sowie im Dezember stattfinden, es sind diverse Referent\*innen aus Deutschland angefragt und bestätigt. Beantragt werden 400€ pro Person und Monat.

Änderungsantrag wird übernommen (redaktionelle Änderung).

→ einstimmig angenommen

TOP 13

**Finanzanträge**

**a) Kondome (SoWo)**

Es werden bis zu 100€ für Kondome beantragt. Diese sollen im Asta ausliegen und so für finanziell benachteiligte Studierende zugänglich gemacht werden. Zudem sollen sie mit Werbung für den AstA bedruckt werden.

Es wird der Wunsch geäußert, dass bei der Anschaffung auch auf die Nachhaltigkeit geachtet werden sollte.

→(11/0/1) angenommen

**b) Protest culture (DiKu)**

Es werden bis zu 420€ für die Anreise und Unterbringung von Dr. Detlev Quintern für einen Vortrag im Rahmen der Projektstelle Protest Culture, sowie Honorar für Dr. Quintern und die zweite Referentin am Abend Debora Nyangulu, M.A. beantragt.

Änderungsantrag auf 150€. Honorar pro Person, sowie 2\*30 € für die Anreise mit der DB (Sparpreis), sowie 2\*70€ für die Übernachtung im B&B-Hotel. Änderungsantrag wird übernommen.

→ einstimmig angenommen

→ es wird der Wunsch geäußert, dass das Finanzreferat sich zum Zustand des Veranstaltungstopfs äußern

**TOP 14**

**Öffentlichkeitsarbeit**

- 1) Fehlerhafter Link Nachhaltigkeitsreader
- 2) Veranstaltungen DiKu

**TOP 15**

**Updates der Referate**

- DiKu: AK-Coraci, evtl. andere Location, Dokument zur Ideensammlung, Treffen mit Dr. Kluth vom Kulturbüro wegen des Mahnmals und Coraci, Treffen mit USC, Treffen mit Wolfgang vom F24, Suche nach Leuten für den frechen Montag, 2. Termin Kuseti-Goes, Wolfgang-Bochert Theater „Terror“, Suche nach Leuten für Halftime-Challenge
- Fachschaften: morgen ist FK im Von-Stein-Haus, Patrick hat sich noch einmal beworben auf die Referatsstelle
- HoPoBi: Tagesgeschäft und Treffen mit AK-Verbindungswesen
- Öff-Ref und Digi: Doodle für die Mensatreffen, mehr Menschen sollen teilnehmen. Baracke ist Weihnachtsort für das AStA-Kino, Plakat wird bald gedruckt, Bibcoins sind jetzt da
- Vorsitz: Treffen zur Projektevaluation, Schriftliche Begründung Franconia von der Uni, Personaltreffen
- Nachhaltigkeit: Gespräche zu Fahrradseminar, Stellungnahme zum WN-Artikel, erste Gespräche zum Nachhaltigkeitsgremium
- FiKuS: Neue Zusammenarbeit mit AK-Klassismus in Marburg
- Fachschaften: Morgen FK, Tagesgeschäft

**TOP 16**

**Thema der kommenden Dienstbesprechung**

Entfällt wegen Hochschultag

**TOP 17**

**Sonstiges**

- a) Studienfahrt vom AStA: Führungen in Auschwitz sind möglich, Fahrt von Mi-So, 24-28. April, weitere Fragen Teilnehmer\*innen, Reisebus, Unterkünfte

- b) Was machen wir am Hochschultag? Waffeln backen und Waffeleisen mitbringen.  
Außerdem Beutel besprühen
- c) Nähcafé-Idee

Das Plenum wird um 14:56 Uhr geschlossen.

**Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Stefanie Nagelsdiek**